

ULRICH SCHUSTER



Ich kandidiere für die Grünen, weil sich die Partei im Gegensatz zu den anderen Konkurrenten am intensivsten für die Erhaltung und Bewahrung unserer natürlichen Lebensgrundlagen einsetzt.

Klimaaschutz und nachhaltige Politik für künftige Generationen sowie soziale Gerechtigkeit sind Themenschwerpunkte, die bei den Grünen eine große Rolle spielen und ich mich sehr gut dort vertreten finde.

Ich bin derzeit in der Fraktion und im Vorstand des Ortsverbandes tätig. Dort habe ich das Amt des Kassierers übernommen. Als Stadtverordneter bin ich Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss und vertrete außerdem die Grünen im Ausländerbeirat.

Grün bewegt!